

島っ子だより

2学期終業式

今週は寒さも一段と厳しくなり、インフルエンザも流行している様子ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。



本日は2学期の終業式でしたが、全児童、元気に登校することができました。終業式では、冬休みの間に「誰かのためになること」をしようと呼びかけました。世の中「自分さえよければいい」という風潮も広がっていますが、子どもたちには家庭でのお手伝いや友達へのちょっとした心遣いなど、利他的な行動ができるようになってほしいと思います。

2学期は1年でもっとも行事が多い学期でしたが、保護者・地域の皆様には大変お世話になりました。おかげさまで子どもたちが楽しく充実した行事をおこなうことができました。ありがとうございました。どうぞよいお年をお迎えください。

信号機撤去のお知らせ

以前から告知されていた信号機の撤去について、業者より工事期間の連絡がありました。

1/20、1/29、2/13の3日間(天候等により変更あり)で撤去や横断歩道・停止線等の塗替等を行う予定です。島にたった一つの信号機はこれまで子どもたちの毎日の登下校の安全を守る貴重な存在だったので、なくなるのは大変残念です。信号機がなくても、周囲をよく見て安全に道路を渡るように、1月にはあらためて全児童に道路や横断歩道の渡り方を指導いたします。

絵画の入選

二人の作品が入選しましたので、紹介します。おめでとうございます！

「介護の日」ポスター	【入選】
交通安全啓発図画コンクール	【入選】

1月の主な行事予定

8日(水) 第3学期始業式	23日(木) 中学校入学説明会(6年)
10日(金) 委員会活動	24日(金) 避難訓練 クラブ活動
19日(日) 水仙ロードレース(公民館行事)	27日(月) 代表委員会(3~6年)
21日(火) 薬物乱用防止教室(5・6年)	29日(水) 新入学児童保護者説明会
22日(水) SC来校	2/1(土) PTA行事(児童企画)「愉快遊会」

※ 22日にSC(スクールカウンセラー)が来校します。相談希望がある方は大島小・教頭までご連絡ください。